

福中通信2022

6月号



令和4年6月1日
発行責任者 市瀬 佐代

○待ちに待った修学旅行・遠足

待ちに待った修学旅行。コロナ禍のため延期となっていました。6月1日から3日まで、愛媛、広島、岡山方面への修学旅行に出発します。今の世界情勢の中で、呉市海事歴史科学館や広島平和祈念公園で学ぶことは、次代を創っていく中学生にとってとても大切なことだと思います。学習だけでなく様々な活動の中で、楽しい思い出を作って安全で有意義な旅行にいきましょう。

1年生も、久しぶりの県外遠足になります。中学校生活の楽しい思い出をたくさん作ってきてください。

○総体間近

5月は、県選手権大会、南部Bブロック春季大会（今年度から阿南市に小松島市が加わりました）がありました。応援の制限も緩和され、少しずつ日常の試合風景が戻ってきました。6月18日～20日まで県中学校総体南部Bブロック大会が開催されます。3年生にとっては、最後の夏、また、1、2年生にとっては、3年生と一緒に活動できる最後の夏になります。「少しでも長く3年生と一緒に部活動がしたい。」昨年度の1年生の壮行会での言葉でした。今年も同じ気持ちで6月を迎えていると思います。

3年生はこれまでに学んだこと、身につけたことに自信を持って試合に臨んでください。1、2年生は3年生から学んだことを生かし、頑張ってきてください。

○人権劇準備開始

福井中学校の伝統である「福井中学校人権宣言」を生徒全員で読んで、全校生徒が自分の生活の中で大切にしたいことを書いて展示しています。「SNSで個人情報や悪口を書かない。」(1年生)「毎日しっかりあいさつをして友達とコミュニケーションをとれるようにする。」(2年生)「人を見た目だけで判断しない。みんなと協力し合い困っている人がいないようにしたい。」(3年生)



○学校生活の様子

①阿南署の交通安全課の方に来ていただき、交通安全についての講話をお聞きしました。自転車点検も行いました。



②参観日授業
・1年生 英語



・3年生 家庭科
「絵本読み聞かせ」

・2年生 音楽「箏」



○除草作業・リサイクル品回収大変お世話になりました。

暑い中での作業、ありがとうございました。お陰様で安全な登下校ができます。また、リサイクル品回収もたくさんご協力いただきありがとうございました。直接軽トラで運んでくださった地域の方もいらっしゃいました。重ねてお礼申し上げます。リサイクル品回収の利益は、生徒の活動を支えるために使わせていただきます。



令和4年度
阿南市春季短歌誌上大会

中学生短歌優秀作品
おめでとうございます。

春が来て
桜の花が踊るとき
微笑む燕が見えた
二年生

舞う桜気付いた頃には
受験と不安で心が波立つ
三年生

雑段に飾る思いは人知れず
絶えず途絶えぬ
母の思いよ
二年生

満開の桜が告げる
出会の日 大きい
大きい制服を着て
三年生



・地域のゆうゆうクラブの方から、花の苗をたくさんいただきました。ちょうど花壇が寂しくなっていたところでもとても有りがたかったです。ありがとうございました。

6・7月行事予定

- | | |
|---|--|
| 1日(火)～3日(木)まで修学旅行 | 23日(木)ノ一部活デー・SC来校 |
| 2日(木)1年遠足 | 24日(金)テスト前部活動中止(～27日)
生徒会専門委員会・TS来校 |
| 5日(日)家庭人権学習の日 | 27日(月)前期中間テスト |
| 6日(月)全校集会 | 28日(火)前期中間テスト・薬物乱用防
止教室・ALT来校 |
| 8日(水)ALT来校 | 30日(木)ノ一部活デー・SC来校 |
| 9日(木)ノ一部活デー
スクールカウンセラー(SC)来校 | 7月3日(日)PTAスポーツフェスティ
バル |
| 10日(金)図書館サポーター(TS)来校 | 7月15日(金)人権作文発表会 |
| 15日(水)耳鼻科検診(1年) | 7月21日(木)夏季休業日開始
(8/31まで) |
| 17日(金)学校安全の日・尿検査3回目
南部Bブロック総体壮行会
ひまわり号来校・ALT・TS来校 | 7月22日(金)三者面談 |
| 18日(土)～20日(月)・22日(水)
南部Bブロック総体 | 7月25日(月)三者面談 |
| 20日(月)前期中間テスト発表 | 7月26日(火)三者面談 |

